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Вот и пролетел еще один год. День 

за днем, четверть за четвертью. Не 

успели оглянуться – и первое полуго-

дие уже позади. Каким был уходящий 

год для нашей школы? Конечно, удач-

ным. Победным! Ученики и педагоги 

нашей школы неоднократно стано-

вились призерами и победителями 

различных конкурсов и олимпиад. И 

не случайно по итогам прошедшего 

учебного года школа № 31 названа 

«Прорывом года». Остается наде-

яться, что и в новом году школа не 

сдаст своих лидирующих позиций. А 

пока давайте перелистаем страницы 

последней четверти старого года, 

чтобы распахнуть двери в новый год, 

в новую жизнь…  

И снова снег запорошил дорожки, 

Сияют ярко огоньки… 

И снова мы волнуемся немножко 

В предновогодние деньки. 

 

И Новый год, и Рождество случится! 

И только скажешь ты волшебные слова, 

Как сразу тройка по небу промчится, 

И загорится новогодняя звезда! 

 

                         Эллина Мурашова, 6в 

Скоро Новый год наступит. Станем старше мы на год. Как мы праздник этот любим! Поскорей пусть он придет!  

Скоро школа нарядится В новогодний свой наряд. Стенгазеты и игрушки, 
Все ждут праздничный обряд!  

В классах елки наряжают, Всюду блестки, мишура, Старшеклассники смеются И хохочет детвора! 
 

Лучший праздник на планете! Он свершает все мечты! Счастья взрослым всем и детям В день волшебной красоты!  

Ирина Андреева, 7г 
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ДНЮ МАТЕРИ ПОСВЯЩАЕТСЯ... 

    Детско-юношеский центр "Солнечный круг" проводил конкурс творче-

ских работ, посвященный Дню матери. В нем принимали участие ребята со 

всех Мытищ, но победа досталась двум ученицам нашей школы.  

  Гран-при конкурса (первое место) получила Анна Будаева, 8б. Юная руко-

дельница сделала целую семью из четырех кукол. «Традиционную куклу де-

лаю уже не в первый раз, мне очень нравится эта техника, вот я и решила 

применить ее в конкурсной работе. Изначально традиционная кукла явля-

ется оберегом. Оберег у меня ассоциируется со словом «мама». Мама – 

важнейший человек в жизни каждого, поэтому нужно помогать ей и под-

держивать ее во всем. На то мы и семья, чтобы не таить обид, а помо-

гать друг другу. Важно любить своих родных», – говорит Аня. 

 Рашидова Варя из 6д связала из шерсти игрушку и заняла второе место в 

городском конкурсе. Подобные работы можно дарить не только своим мамам, но и просто близким 

людям, это хорошая возможность поднять настроение дорогому человеку! 

– Но всё-таки на кого вы учились?  

– Я училась на учителя русского языка и 

литературы в Московском городском уни-

верситете. 

– Не жалеете о своём выборе? 

– Нет. Как бы тяжело ни было, какие бы 

шумные и непослушные классы ни попада-

лись, я ни разу не пожалела о своём выборе. 

Профессия учителя – это любовь к детям, 

порой вопреки всему и несмотря ни на что. 

– Какой у вас стаж работы?  

– Стаж работы у меня большой, работаю 

учителем с 2001 года, почти 17 лет. 

– Вы рассказывали, что ваша мама была 

журналистом в известной газете 

«Московский комсомолец». Она хотела, 

чтобы вы пошли по ее стопам? 

– Нет, она не хотела, чтобы я выбрала 

эту профессию, потому что знала все ее 

сложности. 

В конце ноября отмечался праздник, который пробуждает в сердце каж-

дого из нас нежные чувства к самому дорогому человеку на свете – ма-

ме.  Трудно ли быть матерью в наше непростое время? С этим вопросом 

мы обратились к учителю русского языка и литературы Татьяне Влади-

мировне Козловской, которая воспитывает троих детей.  

– С детства я мечтала стать учителем. У меня до сих пор хранятся тет-

ради, где я расписывала конспекты уроков, делала игрушкам дневники. И 

потом у меня была целая игра: я рассаживала кукол и вела урок, ставила им 

оценки, наказывала. Так что призвание, наверное, с детства. Ещё я мечта-

ла о карьере журналиста, чтобы писать интересные статьи. 

– Как ваша мама повлияла на вас, что вы переня-

ли от неё в воспитании детей? 

– Моя мама воспитывала меня в духе 19 века. Я, 

например, не знаю, как реагировать на наглость 

и хамство, для меня это вообще неприемлемо. 

Поэтому стараюсь, чтобы мои дети были более 

современными, могли за себя постоять.  

– Трудно ли совмещать преподавание в школе с 

воспитанием собственных детей? 

– Честно говоря, да. Современный учитель силь-

но загружен, потому что все время проводит на 

работе. Конечно, когда домой приходишь устав-

шей, то на своих детей порой даже сил не хва-

тает.  

– Скоро Новый год, как вы встречаете этот се-

мейный праздник?  

– Мы обязательно ставим живую ёлку, развеши-

ваем мандарины на ветках. И кто-нибудь из чле-

нов нашей семьи готовит к праздничному столу 

блюдо, которое мы ещё не пробовали. В этом 

году готовить буду я. Надеюсь, моим детям и 

мужу понравится. 

Елена Анурова, Мария Медведская, Дарья Козлова, 8б  ЗНАЙ НАШИХ! 

Олеся Белякова, 10б 
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   Конец года в школе № 31 ознаменовался еще одним ярким событием. 

18 декабря школа принимала почетных гостей – руководство городско-

го округа и ветеранов Мытищ. Поводом для встречи послужила знаме-

нательная дата – 35-летие Мытищинской общественной организации «Ветеран». Порядка 400 

ветеранов и гостей пришли, чтобы поздравить старейшую организацию с юбилеем.  

   «Дорогие ветераны! – открыл собрание глава городского 

округа Мытищи Виктор Азаров. – На долю вашего поколения 

выпали непростые времена: военные годы,  послевоенное ста-

новление, индустриализация и перестройка – чего только не 

было! И сегодня на основе вашего богатейшего жизненного 

опыта выстраивается воспитательная политика в наших 

общеобразовательных учреждениях».  

   Глава округа Виктор Азаров и председатель Совета депута-

тов округа Андрей Гореликов провели церемонию награжде-

ния активистов ветеранского движения, которое насчитывает 

более 5 тысяч человек.  

Практически в каждом микрорайоне округа действует 

первичная организация ветеранов. Изначально основны-

ми задачами первичек были поддержка ветеранов и забо-

та о них. Но с каждым годом ветеранов становится все 

меньше, уходят из жизни свидетели страшных военных 

лет. Память тех, кого уже нет с нами, собравшиеся по-

чтили минутой молчания. 

 Наверное, впервые в истории школы в актовом зале со-

брались не юные ученики, а убе-

ленные сединами ветераны. Са-

мым молодым из них 75 лет, са-

мым старшим уже за 90. И зал рукоплескал этим мужественным и сильным 

людям. Среди них и бывшая учительница Зинаида Александровна Полякова 

из первички 24-го микрорайона. 40 лет отдала она школе № 3, работала и 

пионервожатой, и учителем русского языка и литературы. (К слову, одна из 

ее выпускниц – учитель нашей школы Светлана Александровна Никульни-

кова.) «Посмотрела я на вашу школу, - поделилась впечатлениями Зинаида 

Александровна, - и восхитилась, какая она красивая, высокая и простор-

ная. Детям здесь будет легко учиться и получать хорошие оценки!» 

   Идея провести встречу ветеранов в школе №31 принадлежит председате-

лю общественной организации «Ветеран» Владимиру 

Тюлюбаеву, который много лет руководил строитель-

ным комплексом Мытищ. «Я эту школу строил с фун-

дамента, вместе с ее директором Мариной Николаев-

ной Качаловой мы добивались качества, создавали и 

комплектовали это учебное заведение. И не случайно 

для нашего юбилея мы выбрали именно эту школу. 

Пусть ветераны вспомнят свою молодость и по-

смотрят, как 

учатся их пра-

внуки!» 

    Поздравить ветеранов пришли и школьники. Волонтера-

ми в этот вечер были учащиеся юнармейских классов. 

 Ребята общались с ветеранами, спрашивали о наградах и 

рассказывали о движении «Юнармия», а ветераны вспоми-

нали о трудном военном и послевоенном времени. 

Надежда Семенова 

СОБЫТИЕ 
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В следующем выпуске нашей 

газеты, который выйдет уже в 

новом году,  мы расскажем о 

том, как команда школы № 31 принимала участие в 

съемках программы «Грамотеи» на телеканале 

«Культура». Вы узнаете, как записывается эта про-

грамма и что должны знать и уметь грамотеи из раз-

ных городов страны. Не пропустите!  

АНОНС 

Новый год — один из самых любимых семейных праздников во всем мире.  

К нему готовятся, покупают подарки, накрывают праздничные столы. И самое главное – ждут 

новогодних чудес. А чего ждут от Нового года наши учителя и ученики?  

Санта приходит в школу… 

Каждый год в начале декабря мы все вместе собираемся и дружно украшаем кабинет. Ставим кра-

сивую, пышную елку, клеим снежинки на окна, развешиваем мишуру, создавая тем самым ново-

годнее настроение. Более того, в нашей школе с приходом зимы стартует игра «Тайный Санта». 

Правила заключаются в том, что участники дарят друг другу подарки на протяжении декабря. Осо-

бенность игры  –  ты не узнаешь, кто твой тайный Санта до новогодней дискотеки. Весь месяц про-

летает незаметно. И вот, свершилось! Наступил день новогодней дискотеки, а это значит, что 

настало время веселья, танцев, вкусной еды, поздравлений и подарков. Именно в этот вечер проис-

ходят настоящие чудеса в нашей школе – прощаются обиды, появляются новые дружеские пары и 

сияют улыбки! Тайный Санта доволен и счастлив!  Ксения Колошина, 9а  

Светлана Александровна 

Никульникова, учитель рус-

ского языка и литературы 

 
  – Верите ли вы в Деда Мороза?  

  – Я до сих пор считаю, что он 

существует. Самое главное, как 

человек его ощущает, потому что 

это что-то такое сказочное, фан-

тастическое. 

  – Какой подарок в детстве под 

Новый год оказался для вас са-

мым дорогим?  

  – Самый дорогой подарок, что-

бы все были дома, потому что у 

меня папа работал и часто уез-

жал в командировки. И для меня 

было очень важно, чтобы вся се-

мья собиралась за праздничным 

столом. 

   – Что вы пожелаете нашим 

читателям в Новом году? 

   – Много-много счастья, потому 

что в этом слове заключено все: 

здоровье, благополучие и мир 

над головой. Так что всем боль-

шого счастья! 

Геннадий Сергеевич  

Соловьев, учитель физи-

ческой культуры 

 
– Верите ли вы, что в новогод-

нюю ночь происходят чудеса?  

– Конечно, верю. Это же 

настоящая ночь чудес! 

– Какой подарок в детстве 

под Новый год вам запомнил-

ся?  

– Наверное, маленький мя-

чик. Резиновый, в виде земно-

го шара. Он у меня ещё года 

три хранился. 

 – Что бы вы пожелали уча-

щимся и коллегам в Новом го-

ду? 

 –Учащимся – учиться хоро-

шо и не доводить моих кол-

лег. А коллегам – чтобы были 

нервы в порядке, здоровья, 

счастья и благополучия, ну и 

со спортом дружить обяза-

Надежда Фёдоровна  

Аннадурдыева, учитель 

русского языка и литера-

туры 

 
– Кто такой Дед Мороз? 

–  Это волшебник, который 

исполняет все желания.  

– Какой подарок в детстве 

под Новый год был самым до-

рогим для вас?  

 – Новогодние игрушки, при-

везённые папой из Германии. 

 – Что бы вы пожелали своим  

коллегам и ученикам в Новом 

году? 

 – Прежде всего, быть счаст-

ливыми, доброжелательны-

ми, ну и, самое главное,  ум-

ными. Читать больше книг и 

радоваться жизни! 


